
 
 

Protokollauszug 
aus der 

68. öffentliche Sitzung des Ausschusses für  Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 26.09.2023 

 
öffentlich 
Top 5.6 Berichterstattung zum Prüfergebnis Tempo 30 in der Charlottenstraße 

 
 

 
Herr Rubelt führt zum Sachstand aus, der auch bereits im Ausschuss für Klima, Umwelt und 
Mobilität dargestellt wurde. Zusammengefasst zeigt die aktuelle Prüfung, dass eine Herabset-
zung der Geschwindigkeit auf 30 km/h unter den gegebenen rechtlichen und sachlichen Bedin-
gungen nicht die effektivste Lösung darstellt. Allerdings eröffnen sich durch die bevorstehenden 
gesetzlichen Änderungen und die Prüfung alternativer Maßnahmen neue Perspektiven, die eine 
zukunftsorientierte und nachhaltige Verkehrsplanung in der Charlottenstraße ermöglichen könn-
ten. 
 
 
Herr Said erkundigt sich nach der geplanten Entnahme der PKW-Stellplätze.  
 
 
Herr Heuer erinnert, im Zusammenhang mit neuen rechtlichen Möglichkeiten, sich auch die Gu-
tenbergstraße noch einmal anzuschauen. 
 
 
Auf die Nachfragen und Anmerkungen geht Herr Rubelt ein.  
 
 
 

 


